
あけましておめでとうございます。連盟会員の皆さまには、日頃より栃木
県看護協会活動にご支援とご協力を賜わり心より感謝申し上げます。
未だに終息の兆しがみえない新型コロナウイルス感染症への対応にあた
り、医療・保健・福祉・教育現場の最前線で日々ご尽力いただいている看護
職の皆様に対し、感謝申し上げるとともに敬意を表したいと思います。
さて、昨年度の参議院選挙では、皆さまに大変ご協力をいただきありが
とうございました。看護連盟と看護協会、そして他団体とも協働することで、
成果をあげることができました。最後の最後まで、諦めずに一人一人が活動
したことが、良い結果につながったものと思います。
今後も看護政策の実現のためには、看護連盟と看護協会が協働し、相互
の理解を深め、それぞれの役割をしっかりと果たしていくことが必要です。
看護協会としては共に歩んでいく看護職の仲間をひとりでも多く増やしてい
く年にしたいと考えています。
本年もどうぞよろしくお願いいたします。

　栃木県看護連盟会員の皆様、明けましておめでとうございます。また、
日頃より看護連盟の活動に関しご理解とご支援を賜りありがとうございま
す。新年を迎えても新型コロナ感染症の終焉が見通せない中にいます。医
療の最前線で活躍されている看護職の方々に敬意と感謝を申し上げます。
昨年の第 26 回参議院議員選挙では新人の友納理緒議員を無事国会に送
り届けることができました。皆様のご支援に深謝いたします。厚生労働委員
会等で質問に立つなど少しずつ活動の幅を広げられています。更なる活躍を
応援していきましょう。
2023 年は卯年でありこれまでの努力が実を結び勢いよく成長し飛躍する
ような年といわれています。また、何かを開始するのに縁起が良く希望があ
ふれ景気回復，好転する良い年であるとも言われています。友納議員には更
に成長し飛躍を期待したいと思います。また、看護職の希望ある未来をもた
らしてくれる次期参議院選への候補者も決まってくるでしょう。そして栃木
県においては、連盟会員の増と看護職の質の向上を目指せるよう看護協会と
ともに活動していきたいと考えています。皆様のご協力を是非ともよろしく
お願いいたします。
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2023年 新年のごあいさつ

あけましておめでとうございます。本年も、地元岡山から、元気に活動を
開始いたしました。元日のすがすがしい朝の空気は、いつでも初心を思い起
こさせます。今年も地域の皆さまにご挨拶しながら、全世代型社会保障の
実現への決意を新たにいたしました。時代は大きく動いています。特に昨年
は世界情勢の変動による物価高、更なる技術革新、コロナ禍によるDX化
の推進など、多くの事柄が急速に変化しました。このような変化を看護業務
の効率化、看護の専門性の向上、地域医療の推進にどのように繋げられる
だろうか、といつも考えています。限られた人員で質の高い看護を提供でき
る環境整備に努めてまいります。
いつの時も、看護の最前線は臨床であり、病院や在宅で看護ケアを提供
する皆さまです。政策立案の基本となるのは、現場の声です。人や社会を
支える看護が、時勢にもとづいて変革していくことを貴連盟の皆さまと一緒
に支えてまいりたいと存じます。

衆議院議員
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初春の穏やかな日和に皆様の麗らかな笑顔が重なります。栃木県看護連盟の皆様
におかれましては、平素変わらぬご厚情に心から感謝を申し上げます。
働き盛り世代が急減する中での子育て支援をはじめ、我が国は今、物質的豊かさ

の追求から人生 100 年に渡る尊厳重視へ、公共政策の関心が大きく転換しつつあり
ます。自民党では昨夏の内閣改造後に人生 100 年時代戦略本部を廃し、新たに社
会保障制度調査会を強化して、全世代を視野に入れた次代の制度体系について議論
を始めています。役員の一人として、性差に着目した科学的な健康支援も積極的に
取り入れ、幸せに齢を重ねることのできる近未来の地域づくりに取り組んで参ります。
穏やかならざる世情の鎮撫を願い、また各地で活躍する皆様のご健勝を祈念し、

新年のご挨拶といたします。

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。コロナ禍、様々な局面で命と向き合い、看
護を提供して下さっている皆さまに心より感謝申し上げます。
昨年は皆さまから力強いご支援を賜り、国会に送り出していただきました。10月

から始まった臨時国会では、厚生労働委員会で初質問の機会をいただきましたので、
今後、新たな感染症に対応するためには、処遇、配置、環境など平時からの看護提
供体制の強化が必要であることを訴えました。11月には、長年の懸案事項だった国
家公務員医療職俸給表（三）の改正がなされました。声をあげれば変わることがあ
ります。皆さまの声をしっかりと国政に届ける役割を今後も果たして参ります。
本年 4月に「こども家庭庁」が創設されます。こどもの命を守るため、妊娠前か

らの切れ目のない支援を行うため、看護職には大きな役割が期待されます。
看護の明日をともにつくりましょう。本年もどうぞよろしくお願い致します。

あけましておめでとうございます。栃木県看護連盟の皆様におかれましては清々
しい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年は新型コロナウイルス感染拡大が止まらない中、コロナ以前の日常を取り戻

すべく県内でも様々なイベントが 3 年ぶりに復活し、なかでも 42 年ぶりに栃木県で
の開催となった第 77 回国民体育大会「いちご一会とちぎ国体」では厳重なコロナ
対策が行われ、無事挙行することが出来ました。これもひとえに各医療機関をはじ
め宿泊療養施設や在宅療養の場、ワクチン接種会場において日々ご活躍されている
皆様のご尽力の賜物であり、心から敬意と感謝を表します。微力ではありますが、
皆様が 1日でも早く安全に働くことができ安心して生活できるよう、政策実現に向
け全力で取り組んで参ります。
最後になりますが、栃木県看護連盟の皆様のご健康とご多幸を祈念し、新年のご

挨拶とさせていただきます。

栃木県看護連盟の皆様、あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、
新年を健やかに迎えられたことと存じます。新型コロナ禍における多くの困難の中、
医療の最前線に立ち続け、地域の健康を守るために力を尽くされている皆様に心よ
り感謝と敬意を申し上げます。
国会において、議院運営委員会理事、厚生労働委員会委員、参議院自民党国会

対策委員会副委員長を拝命致しました。国会運営が円滑に進むよう交渉役として走
り回ると共に、引き続き、厚生労働政策を推し進めて参ります。
昨年11月、国家公務員看護職の俸給表である医療職俸給表（三）の昇級基準の

改正が公表され、長年の課題であったキャリアアップに伴う処遇が改善されます。
各病院でも、改正に追随するよう、給与表の見直しに取り組んで欲しいと思います。
皆様が「今日も良い看護ができた」と実感できる環境づくりのために引き続き尽

力して参ります。本年も宜しくお願い申し上げます。
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